

ÉDUCATION À L'ENVIRONNEMENT

L'école Babin tente de décrocher un 2^e label «Eco Ecole»

L'école Louis-Babin arbore, depuis mai 2011, le drapeau convoité du label «Eco-Ecole».



CI-DESSUS
Les écoliers ont travaillé en 2011 sur le thème des déchets

Depuis la rentrée de septembre 2011, élèves et enseignants de l'école planchent sur un nouveau projet à développer pour tenter de décrocher, pour la 2^e année, le label Eco-école. En relation étroite avec le comité de suivi, composé d'élus de la municipalité, de représentants des services municipaux et de l'équipe enseignante.

Entre 2010 et 2011, déjà, lors de l'année scolaire, l'école avait planché sur le tri sélectif et la gestion des déchets. Un projet alors mené avec brio, qui leur avait valu de décrocher le label Eco-Ecole.

Cette année, l'énergie est au cœur des préoccupations, l'objectif étant d'en réduire la consommation. « Nous avons mis en place, à la demande des enfants, des « contrôleurs d'énergie » qui sont chargés d'éteindre les lumières de la classe au début de chaque récréation, à la fin de la journée, dans la journée si la lumière du jour est suffisante. Même chose pour les ordinateurs dont un élève est particulièrement chargé », explique le directeur de l'établissement, Patrice Ducrou.

Depuis le début de cette nouvelle année, les enfants de CM1 et CM2 travaillent à l'élaboration de tableaux de consommation d'énergie de l'école.

SITE PILOTE !

Dans la lutte contre les dépenses énergétiques, l'école Louis-Babin est en passe de devenir un site pilote, au plan départemental ! En effet, durant les vacances de février, deux classes seront équipées par les services techniques de la Ville de luminaires dernière génération.

Cet investissement, entièrement financé par la municipalité, apportera de vrais avantages en termes d'économie d'énergie. Mais pas seulement. Ce système novateur permet 6 ambiances lumineuses qui agissent sur le comportement des enfants, leur permettant, suivant les temps de scolarisation d'avoir une meilleure concentration, de la sérénité, de l'énergie.

Le directeur de l'école rend hommage « à M. Keverlet, parent d'élève et à sa société ACME Solaire, qui a été une source inestimable de renseignements et de conseils. Ce projet spécifique a vu le jour grâce à lui. »

On le voit : décrocher ce label, c'est un peu comme participer à un marathon. Il faut savoir tenir le rythme et y croire jusqu'au bout. C'est avec cette mentalité à toute épreuve que les élèves et instituteurs de l'école Louis-Babin abordent ce nouveau challenge !

Retrouvez le projet Eco-Ecole au jour le jour sur le site de l'école Babin :

www.ec-babin-st-germain-arpajon.ac-versailles.fr/

Eco-école, c'est quoi ?

Programme international d'éducation à l'environnement et au développement durable (EEDD) décerné par la Fondation pour l'Éducation à l'Environnement en Europe, « Eco-Ecole » est un label décerné aux écoles élémentaires, collèges et lycées qui s'engagent vers un fonctionnement éco-responsable et intègrent l'EEDD dans les enseignements.